

AGENCE COGNITIVE



... du GIBBS chouette !
rien que du DENTIFRICE à base de SAVON !

UN CHAMPAGNE
MORLANT de la Marne
Reims

de HAUTE QUALITE !

Avantages accordés récemment aux pensionnés

LE SUCCES EN PHOTOGRAPHIE
PIAQUES AS DE TRÈE

Les revendications des prisonniers et victimes civiles de la guerre

L'Expiation
PAR CHARLÉVAL

Je suis méchant et hargneux, parce que j'ai une idée fixe dans mon cerveau et que je fais comme une cloche sur laquelle on frapperait trop violemment, tout le temps avec un marteau...

CYCLISME

Le Challenge Sigrand Rémy Verschaepe, sur bicyclette « D. E. M. » de la Pédale Héni-noise, se classe premier devant Henri Deconninck, du Cyclo-Club St-Maurice, sur bicyclette « Génicot » boyaux Laroche-Pouchois

Malgré les fatigues répétées de l'étape du Cyclo-Club St-Maurice, qui se termina sans encombre, Deconninck ne put lâcher Verschaepe et ils disputèrent la palme au sprint.

L'arrivée fut jugée au boulevard de Ecoles, à Lille, où une foule nombreuse s'était massée pour acclamer le vainqueur du cinquième challenge Sigrand.

Soudain, les premières voitures officielles firent leur apparition et toutes les têtes se tournèrent vers la rue de Valenciennes où devaient arriver les triomphateurs.

A 16 h. 47, un remous se produisit dans la foule, deux hommes tentèrent de déboucher ; Verschaepe et Deconninck.

Le premier nommé, dans un bel effort, prit l'avantage sur le Français, mais ce dernier, à son tour, se releva et se lança à la poursuite de son adversaire.

Les arrivées se succédèrent ensuite à intervalles assez éloignés.

LE VELO-CLUB TOUROUQUENNOIS ENLEVE LE PRIX D'EQUIPE

Le challenge Sigrand s'est disputé, hier dimanche, sur le parcours Lille-Dunkerque et retour, soit 100 kilomètres. Cette épreuve a été gagnée par le vainqueur de cette importante épreuve, un public nombreux a accompagné les coureurs qui se disputèrent ardemment la palme.

Le vainqueur fut le cycliste lillois, Remy Verschaepe, qui termina à la moyenne générale de 34 km. 164.

En deuxième place se classa Verschaepe de la Pédale Héni-noise, dans le temps de 3 h. 15. Le troisième fut Henri Deconninck, du Cyclo-Club St-Maurice, dans le temps de 3 h. 20. Le quatrième fut le cycliste lillois, Henri Deconninck, dans le temps de 3 h. 25. Le cinquième fut le cycliste lillois, Henri Deconninck, dans le temps de 3 h. 30.

LE DÉPART

C'est devant un public très nombreux que se sont déroulées les opérations de départ qui ont eu lieu au vélodrome de Lille, à 16 h. 30. Les opérations ont été dirigées par M. Tack, secrétaire général de la Fédération Française de Cyclisme, assisté de M. Laroche-Pouchois, président du Vélo-Club Touroquenois.

Après avoir procédé à la vérification des vélos, les coureurs ont été groupés par équipes et ont pris le départ à 17 h. 15.

LA COURSE

Le groupe s'est écarté petit à petit en file multicolore sans qu'il y eût cependant des échappés. Les premiers ont été les cyclistes de la Pédale Héni-noise, qui ont pris l'avantage dès le début de la course. Ils ont été suivis de près par les cyclistes du Cyclo-Club St-Maurice, qui ont tenté de les rejoindre à plusieurs reprises.

CHEMIN DE FER ET L'ÉTAT

EXCURSIONS DE PARIS ET DE ROUEN AU HAVRE et vice versa par CHEMIN DE FER ET BATEAU à VAPEUR

L'une des plus charmantes excursions qu'il soit possible de faire sans déplacement important est certainement celle de la Seine entre PARIS et le HAVRE.

LES MITES ET LEURS LARVES

Les mites et leurs larves sont des insectes qui se développent dans les vêtements, les tapis, les literies, etc. Elles sont très nuisibles et peuvent causer de graves dommages à nos biens.

La France bat la Belgique par 2 buts à 1

Le match France-Belgique s'est déroulé à Lille devant une grande assistance. La partie a débuté très rapidement. Tour à tour, les deux équipes ont marqué.

LA COUPE LOUIS BIGOTTE EST GAGNÉE PAR MAURICE DEQUIDT DE CALAIS

L'année dernière, Maurice Dequidt, de Calais, a remporté la Coupe Louis Bigotte, qui récompense le meilleur joueur de football amateur de France.

Une journée de bienfaisance à l'I.C. Lillois

Le programme sportif fut chargé, hier, au stade du Colyseé, à Lambersart. Trois rencontres se déroulèrent sous les yeux de nombreux sportifs qui ont été très intéressés par le déroulement de ces épreuves.

LOUIS STADT BADE MADEIRA LILLOIS

Cette rencontre fut très courtoise et le jeu pratiqué fut de bonne qualité. Les deux équipes ont marqué à plusieurs reprises.

Alexandre Julien, sur bicyclette Celtha, chaîne Vita, des « Halles Sportives Lilloises » est champion du Nord de vitesse

Le comité départemental de l'U. V. F. a fait disputer hier matin, avenue Pasteur, à Lambersart, le championnat du Nord de vitesse sur bicyclette.

Ernest Mottard, d'Hollogne gagne le 22^e Paris-Bruxelles

Voici le classement de la course Paris-Bruxelles. Ernest Mottard, d'Hollogne, a remporté la victoire devant une foule nombreuse.

LA FINALE DU PREMIER PAS DUNLOP

Victoire du parisien Bullot. Le roubaissien Vanderplanque, sur Cycle Demuy, est cinquième.

FOOTBALL-ASSOCIATION

LES RESULTATS

L.C. Lillois : 5 - Stade Roubaix : 2.
Lommois : 3 - I.C. Lillois (B) : 1.
I.C. Lillois (M) : 4 - Excelsior A.C. (M) : 1.

ON L'APPELLE HENRY LEGUE

Elle s'endormit et elle eut un songe bizarre où elle se retrouvait chez les Brévin, dans les fleurs au milieu de corbeilles merveilleuses.

ESCRIME

LA COUPE LOUIS BIGOTTE EST GAGNÉE PAR MAURICE DEQUIDT DE CALAIS

ATHLETISME

LES GRANDS PRIX DES JEUNES OBTIENNENT UN TRÈS BON SUCCÈS

HOKEY

EN UN MATCH DE HOKEY LA FRANCE A BATTU LA BELGIQUE

LES GRANDS PRIX DES JEUNES OBTIENNENT UN TRÈS BON SUCCÈS

Les Grands Prix des Jeunes, épreuves organisées annuellement par la F.F.A., se sont déroulées hier à Lille.

LES GRANDS PRIX DES JEUNES OBTIENNENT UN TRÈS BON SUCCÈS

Les Grands Prix des Jeunes, épreuves organisées annuellement par la F.F.A., se sont déroulées hier à Lille.

LES GRANDS PRIX DES JEUNES OBTIENNENT UN TRÈS BON SUCCÈS

Les Grands Prix des Jeunes, épreuves organisées annuellement par la F.F.A., se sont déroulées hier à Lille.

LES GRANDS PRIX DES JEUNES OBTIENNENT UN TRÈS BON SUCCÈS

Les Grands Prix des Jeunes, épreuves organisées annuellement par la F.F.A., se sont déroulées hier à Lille.

LES GRANDS PRIX DES JEUNES OBTIENNENT UN TRÈS BON SUCCÈS

Les Grands Prix des Jeunes, épreuves organisées annuellement par la F.F.A., se sont déroulées hier à Lille.